

研究会一日目

行きは、苦労しないようにしようということで新幹線で名古屋まで。
新幹線は揺れが少なく快適ですね～
発表は明日なので、今日は招待講演を聞いたり、懇親会にでたり。
明日のことを忘れかねない、楽しい一日でした。

GIS

招待講演では、地理情報システムをテーマに講演が。
少し前にサークルの先輩が「自分が今どこにいるのか記録するシステム」を作っていたときに、少し耳にしていた言葉だった。
講演そのものは、GIS というものがどういうもので
国際的に、また国内的な標準化がどうなされているか、残っている問題は何か、
という内容のものであり、大変興味深い感じだった。
また、その後個人的に、講演された先生と話す機会もあり有意義だった。
将来的には、何か地理的な情報に変化があればすぐにそれを反映し
新しい地理情報を保持、また過去の情報を保存できるようなシステムが望まれているよう。
差分情報で保持するとしても、情報量もバカにならないだろうし、
得たい時刻の情報を得るために必要なコストも想像をこえる。
地理情報にかぎったことではないが、
やはり現実の世界を情報として保存することは非常に大変なことのようだ。

天ぷら屋

地元のおばあさんの天ぷら屋さんは味はともかく大変なごやかな気分させてくれます。
74歳だというおばあさんは俳画とカラオケが好きらしく、
まあ多少の色をつけたとはいえ、58歳くらいかな～と思わされてしまいました。
味はともかくとして、おばあちゃんとの会話は、「岐阜に来た」という感で満足。